

29.12.2008 – 11:10 Uhr

Migros abaisse le prix du lait et de la crème

Zürich (ots) -

Dès lundi 5 janvier 2009, le prix du lait et de la crème en vente dans les magasins Migros diminuera jusqu'à 15 centimes. Migros fera ainsi profiter intégralement sa clientèle de la baisse du prix de revient de ces denrées. Cette mesure est la conséquence de l'existence de stocks considérables de lait (en poudre) et de l'accord conclu tout récemment entre les entreprises de mise en valeur du lait et les producteurs. Celui-ci prévoit qu'à partir du 1er janvier 2009 les paysans recevront 9 centimes de moins par kilo de lait que ce n'était le cas au cours de l'été 2008.

En revanche, le prix du beurre ne diminuera pas quand bien même Migros a demandé aux entreprises de production qu'elles procèdent à une baisse. «Nous ne comprenons pas pourquoi la diminution du prix du lait ne devrait pas avoir de répercussion sur celui du beurre», relève de manière critique Hans Peter Meier, chef du marketing Produits frais à la Fédération des coopératives Migros. Il souligne encore: «Nous continuerons à exiger une réduction du prix du beurre dans l'intérêt de nos clientes et clients.»

Zurich, le 29 décembre 2008

Contact:

Fédération des coopératives Migros,
Monika Weibel, porte-parole FCM, tél. 044 277 20 63,
monika.weibel@mgb.ch, www.migros.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000968/100575656> abgerufen werden.